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 Mainz, 24.01.2014 

 

 

Anfrage 1678/2011 zur Sitzung  am   

Kompetenzstelle für Fördermaßnahmen 
 
 In Zeiten knapper Kassen ist eine kompetente Auswahl an bestehenden Fördermaßnah-

men zur Unterstützung städtischer Projekte und der regionalen Wettbewerbsfähigkeit, 

auch unter Berücksichtigung der sozialen Dimension eine wichtige Aufgabe. 

 

Unerlässlich für jede Beantragung von Fördermaßnahmen ist eine gute Vorbereitung. Das 

Basiswissen über Fördermittel, Zuschüsse und Finanzierungsmöglichkeiten ist aus Grün-

den aktueller Sparmaßnahmen erforderlich 

 

Kenntnisse und Förderprogramme zu erhalten und im Verbund mit Europa-, Bundes- und 

Landessituationen, sowie den regionalen Institutionen wie IHK und HWK ein Netzwerk zur 

Verbesserung der Qualität, Information und Transparenz in den Angebots- und Nachfra-

gestrukturen zu schaffen ist notwendig. 

 

 
Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Welches Konzept hat die Verwaltung? 

 

2. Wo kann diese Kompetenz vorgehalten werden, ohne eine neue Stelle zu schaf-

fen? 

 

3. Welche Förderprogramme hat die Verwaltung in den letzten 3 Jahren genutzt? 
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gez. 

Oliver Sucher 

Fraktionsvorsitzender der SPD-Stadtratsfraktion 
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